



COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA  
Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras 976 595 113  
cut1985@gmail.com ----- www.cut-tuzsa.org

## **Manifiesto de CUT ante el 23 de abril de 2024**

### **Fuera el fascismo de nuestro Gobierno aragonés. Vivimos aquí, decidimos aquí.**

Ante el 23 de abril, día nacional de Aragón, el Colectivo Unitario de Trabajadores, manifestamos lo siguiente:

La política centralizadora que se ha practicado por el gobierno español y el aragonés, nos está llevando a nuestro pueblo a la desvertebración más salvaje que se pueda hacer en un territorio con apenas un millón trescientos mil habitantes.

Esta política de continuos recortes y pactos políticos y económicos que se deciden en la UE, nos está llevando en Aragón, a la total destrucción de nuestro tejido productivo propio, agricultura, minería, ganadería, etc.,

La estructura de la agricultura y la ganadería en Aragón es compleja puesto que no solo están implicados los agricultores y ganaderos, en el proceso desde que se recoge la cosecha hasta que llega al consumidor intervienen inversionistas, mataderos, transporte, comercializadoras, almacenistas...) y previamente a la recogida de la cosecha han intervenido: productores de semillas y plántulas, fitosanitarios, maquinaria, etc.

Si el campo ha llegado a esta situación económica tan delicada, es porque así lo ha diseñado la Unión Europea en su estrategia de una agricultura común cuando la realidad es que hay muchas diferencias, en todos los aspectos, entre los países que la componen. Es por lo que deberíamos plantearnos la permanencia o no en la UE.

Si a ello, se le suma la entrada en el campo de los parques eólicos o fotovoltaicos, nos podemos dar cuenta de la cruda realidad que se está viviendo en la agricultura aragonesa, por ello, tenemos que poner medios para garantizar la soberanía alimentaria.

Seguimos sufriendo el desmantelamiento de los servicios públicos. Sanidad, educación, transporte en continua privatización de sus estructuras. Falta de inversión pública, para contrarrestar el expolio de la empresa privada, que genera riqueza para unos pocos y miseria para la mayoría. Seguimos reivindicando la reapertura del túnel del ferrocarril del Canfranc y la activación urgente del Gobierno para acometer inversiones en esta red ferroviaria, así como el eje Cantabro- Mediterráneo.

El Gobierno de Aragón sigue demostrando incapacidad manifiesta para atajar esta penosa situación económica que estamos padeciendo.

Lamentamos que el fascismo haya llegado al Gobierno de Aragón, las últimas decisiones sobre la Memoria democrática en Aragón, contra nuestras lenguas maternas aragonés y catalán, contra la igualdad y su apoyo a que los servicios públicos estén concertados con empresas privadas, está poniendo en peligro la calidad de vida, educación y sanitaria de la población aragonesa.

Hay que tomar decisiones e implicarnos en un cambio del actual modelo social y económico y tenemos que ser la clase trabajadora la que decidimos los cambios a realizar, o serán los poderes económicos los que sigan imponiendo sus criterios.

Para salir de esta situación, necesitamos que el Gobierno de Aragón, tenga mayores cuotas de poder de decisión.

Tenemos que defender nuestros derechos sociales y laborales, defender la calidad de los servicios públicos para conseguir paulatinamente, un cambio de modelo, donde los aragoneses y aragonesas podamos decidir, por nosotros mismos, el modelo político, social y económico que deseamos.

Necesitamos soluciones propias, para liberarnos de las políticas que nos imponen desde Bruselas y desde el estado español y garantizar, como trabajadores jóvenes, mujeres y jubilados, nuestras necesidades básicas.

Tenemos que movilizarnos para conseguir una Carta de derechos sociales para Aragón, que suponga un nuevo modelo social y económico para nuestro territorio, en el que esté encuadrado un Marco Aragonés Propio de relaciones laborales y sociales.

Para ello es necesario implicarnos y movilizarnos para conseguir estas justas reivindicaciones para seguir vivos como pueblo, como aragonesas y aragoneses que queremos vivir en una sociedad libre, igualitaria y feminista.

**¡¡Entalto Aragón!!**